

La Universidad de Standford incluye al director del Grado superior de Higiene Bucodental de UNIVERSAE, José Luis Calvo Guirado, entre los mejores investigadores del mundo

Actualidad

Martes, 31 de octubre de 2023

iConseguimos un nuevo reconocimiento internacional! El director del Grado Superior de Higiene Bucodental, José Luis Calvo, lidera unos de los ránkings científicos más prestigiosos del mundo gracias a su labor investigadora. En UNIVERSAE estamos comprometidos con la excelencia y para ello contamos con los mejores profesionales en cada una de las áreas de formación que ofrecemos, que tienen una inserción laboral cercana al 100%. ilnfórmate sobre esta noticia a continuación!

La universidad californiana reconoce internacionalmente la excelencia científica de Calvo Guirado en el 'Ranking of the World Scientists: World's Top 2% Scientists'

9 de cada 10 técnicos en Higiene Bucodental consiguen un empleo al poco de finalizar sus estudios



El director del Grado Superior de Higiene Bucodental de UNIVERSAE, José Luis Calvo Guirado, ha sido incluido por la Universidad de Standford como uno de los mejores investigadores del mundo.

La universidad californiana elabora el 'Ranking of the World Scientists: World's Top 2% Scientists', considerado uno de los de mayor prestigio internacional, atendiendo al impacto científico de los trabajos publicados en 2022 y destacando así la relevancia de la investigación española en el campo de la odontología.

De esta forma, se reconoce internacionalmente la excelencia científica de Calvo Guirado en el campo de la Odontología. "Es muy gratificante recibir esta distinción en la que se valora años de esfuerzo y dedicación en una labor investigadora cuyo principal objetivo es mejorar la calidad de vida de los pacientes", ha apuntado el director del grado UNIVERSAE en Higiene Bucodental.

Más de 180.000 investigadores influyentes forman parte de este ranking que se basa en datos bibliométricos obtenidos de Scopus donde se valora la producción-calidad científica, tanto en la trayectoria de cada investigador, y el número de citas obtenidas por sus publicaciones.

Calvo Guirado es Doctor en Odontología, Bioingeniería, Catedrático de cirugía bucal, y autor de multitud de divulgaciones científico-técnicas en las más prestigiosas publicaciones del mundo entre otras muchas acreditaciones que conforman su extensa carrera profesional.

Además, dirige el Grado Superior de Higiene bucodental del Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE, tanto en modalidad a distancia como presencial. Este grado cuenta con una alta











empleabilidad ya que 9 de cada 10 técnicos en Higiene Bucodental consiguen un empleo al poco de finalizar sus estudios.

Sobre UNIVERSAE

UNIVERSAE es un Instituto Superior de Formación Profesional que ofrece más de 50 titulaciones oficiales por el Ministerio de Educación y Formación Profesional español. Desarrolla un modelo de formación disruptivo y único basado en un ecosistema educativo virtual llamado UNIVERSAE360 que integra tecnología inmersiva, actividades gamificadas y simulaciones 3D.

Cuenta con ocho sedes en cinco países del mundo (Colombia, Costa Rica, Ecuador, España y México) y 90.000m2 de instalaciones y equipamientos que, gracias a OpenUNIVERSAE, se convierten en espacios flexibles, abiertos y orientados a la innovación ofreciendo un programa de experiencias y actividades prácticas.

UNIVERSAE tiene firmados acuerdos exclusivos con 20.000 grandes empresas nacionales e internacionales para que sus alumnos puedan acceder a especializaciones, obtengan la mejor formación y, por tanto, los mejores empleos. Además, gracias a estas alianzas empresariales, la plataforma UNIVERSAE Empleo ofrece más de 15.000 ofertas de empleo.